
 

第１８２回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 
日 時   令和２年７月１３日（月） １４：００ ～ １５：０５ 

場 所   ＜WEB 会議により実施＞ 

本部棟３階 特別会議室 

出席者 服部学長，藤田理事，秋重理事，荒瀨理事，井川理事，長澤理事，肥後副学長，

出口副学長，武田副学長，金山副学長，丸橋法文学部長，加藤教育学部長， 

      村瀬人間科学部長，鬼形医学部長，廣光総合理工学部長， 

井藤生物資源科学部長，田中評議員，河添評議員，山﨑評議員，石原評議員，

小俣評議員，川向評議員，河野評議員，廣瀬評議員，境評議員，村川評議員，

杉江評議員，松崎評議員 

欠席者   なし 

〔陪席：千家監事，附属義務教育学校長，監査室長，企画部長，教育・学生支援

部長，総務部長，財務部長，教育学部・人間科学部事務長，医学部事務

部長，自然科学系事務部長，企画広報課長，総務課長，教育企画課課長

補佐，入試企画課長，学生支援課長〕 

 

議題１ 令和３年度入試における新型コロナウイルス感染症の影響に伴う高等学校等の学業の

遅れに対する配慮について 

 ○ 荒瀬理事から令和３年度入試における新型コロナウイルス感染症の影響に伴う高等学校

等の学業の遅れに対する配慮について説明があった。 

 ○ 学長から「発展的な学習内容」からの出題について言及されている科目と言及されて

いない科目があることに関して質問があり，入試企画課長から「発展的な学習内容」に

ついて言及されていない科目については高校の教科書の中で「発展的な学習内容」とい

う項目がない科目であるとの回答があった。 

 ○ 以上の質疑の後，原案どおり議決された。 

協議事項１ 令和２年度後期授業の実施方法について 

○ 荒瀬理事から令和２年度後期授業の実施方法について説明があった。 

○ 小俣評議員から感染防止ガイドラインについて「⑥教室利用後は使用された物品や手

が触れる部分での消毒を行うこと」との記載があるが誰が消毒を行うのか質問があり，

荒瀬理事から現時点では事務職員で対応することを想定しているとの回答があった。 

○ 小俣評議員から消毒作業等を学生向けアルバイトとして実施しアルバイト収入に苦慮

している学生の支援も兼ねてはどうかとの意見があった。 

○ 小俣評議員から新型コロナウイルス感染症が学内で拡大した場合の対応をBCPとして

検討する必要があるとの意見があった。 

○ 松崎評議員からオンライン授業で使用するMoodleのサーバ容量について質問があり，

荒瀬理事から文部科学省の補正予算を財源にサーバ容量の拡大等の対応を行うことを考

えているとの回答があった。 

○ 松崎評議員からオンライン授業について学生の意見を集約し今後反映させるような機

会があるか質問があり，教育・学生支援部長から現在大学教育センターで学生に向けた

アンケートを実施しており，アンケート結果が分かり次第対応を検討していくとの回答

があった。また，廣瀬評議員から英語などの語学教育は実際にコミュニケーションを行う演

習を中心とした対面授業が望ましいとの意見があった。 

○ 廣瀬評議員から１年生の基礎科目の授業実施方法について質問があり，荒瀬理事から必要

に応じて対面授業による実施が可能か検討していくとの回答があった。 

 



 

協議事項２ ノート PCの必携化について 

○ 荒瀬理事からノート PC の必携化について説明があった。 

○ 小俣評議員から OSについて学生の経済状況を考慮すると Chromebook のような比較的

安価に入手できる OS も検討の余地があるのではないかとの意見があった。 

○ 出口副学長からノートPCの必携化にあたり学生の住居のWi-Fi環境についても何かし

らの配慮が必要ではないかとの意見があった。 

○ 荒瀬理事からその他意見があれば９月１８日（金）までに教育企画課に報告するよう

に周知された。 

報告事項１ 平成３１事業年度に係る業務の実績及び第３期中期目標期間に係る業務実績に

関する報告書（案）について 

 ○ 荒瀬理事から平成３１事業年度に係る業務の実績及び第３期中期目標期間に係る業務

実績に関する報告書（案）について報告があった。 

報告事項２ 国立大学法人島根大学研究成果有体物取扱規則の制定について 

 ○ 秋重理事から国立大学法人島根大学研究成果有体物取扱規則の制定について報告があ

った。 

報告事項３ ダイバーシティ環境実現イニシアティブ（牽引型）キックオフシンポジウムの

開催について 

 ○ 藤田理事からダイバーシティ環境実現イニシアティブ（牽引型）キックオフシンポジ

ウムの開催について報告があった。 

報告事項４ 研究倫理教育（ｅ－ラーニング）の受講状況等について 

 ○ 秋重理事から研究倫理教育（ｅ－ラーニング）の受講状況等について報告があった。 

報告事項５ 島根大学における節電の取組実行計画（夏季）について 

 ○ 長澤理事から島根大学における節電の取組実行計画（夏季）について報告があった。 

 

 


